

París, a 29 de julio de 2016

## Prueba de resistencia

### Crédit Mutuel confirma su solidez financiera y la validez de su modelo de desarrollo

*La Autoridad Bancaria Europea (ABE) ha publicado hoy los resultados de la prueba de resistencia realizada con el fin de evaluar la capacidad de los bancos para sobrevivir en condiciones económicas muy deterioradas. Los resultados obtenidos por el grupo Crédit Mutuel (que reúne 19 federaciones y 6 cajas federales) confirman la solidez y la buena salud financiera del grupo.*

Esta prueba ha sido organizada por la Autoridad Bancaria Europea (ABE) en colaboración con el Banco Central Europeo, la Comisión Europea y el Comité Europeo de Riesgo Sistémico (CERS).

El escenario muy riguroso impuesto por la autoridad bancaria tenía como objetivo que 53 bancos europeos, representativos del 70% del sector bancario, afrontaran condiciones más estrictas que las de la prueba de resistencia de 2014. En particular, dicho escenario incluía una fuerte recesión que abarcaba de 2016 a 2018. Al cabo de este ejercicio se determinó que si Crédit Mutuel se sometiera a condiciones de estrés muy rigurosas, su ratio CET1 bajaría del 15,5% a 31 de diciembre de 2015 al 13,5% a 31 de diciembre de 2018, lo que demuestra la excelente capacidad de resistencia de Crédit Mutuel ante situaciones difíciles.

Estos resultados constituyen una garantía de seguridad, desarrollo sostenido y confianza para sus 30,7 millones de clientes y socios, y confirman la fortaleza de un modelo cooperativo que desde hace más de un siglo ofrece seguridad y desarrollo a cada una de sus 19 federaciones y a sus filiales, respetando su diversidad.

Contacto: **Frédéric Monot**

(33) 1 53 48 79 57 - [frederic.monot@creditmutuel.fr](mailto:frederic.monot@creditmutuel.fr)

88-90, rue Cardinet – 75847 París cedex 17 (Francia)